

ABSTRAKSI

Karya tulis yang berjudul “fungsi Radio Komunitas Bagi Masyarakat Terban” ini diangkat oleh peneliti sebagai karya tulis ilmiah. Peneliti mengangkat judul ini dikarenakan peneliti melihat adanya permasalahan antar kampung di kelurahan Terban. permasalahan ini timbul karena adanya persaingan antar kampung yang meruncing pada terhambatnya proses komunikasi dan akses warga untuk mendapatkan informasi dengan pihak Kelurahan sebagai pelaksana pembangunan. Berawal dari permasalahan tersebut membuat warga semakin tidak bisa mengakses informasi yang diberikan oleh pihak Kelurahan, begitu juga sebaliknya pihak Kelurahan juga tidak bisa menerima keluhan, aspirasi dan keinginan masyarakat tentang pembangunan yang ingin diperoleh dari pihak kelurahan. Berawal dari masalah itu radio Panagati FM didirikan, dengan tujuan untuk menjadi media informasi masyarakat Terban. topik permasalahan yang diangkat oleh peneliti adalah bagaimana fungsi radio pangati FM sebagai media informasi. Dari rumusan masalah tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fungsi radio Panagati Fm sebagai media informasi bagi masyarakat Terban? dan untuk mengetahui proses pembuatan program yang berbasis informasi bagi msyarakat, serta untuk mengetahui kendala yang dihadapi radio Panagati Fm. teori yang digunakan oleh peneliti untuk menganalisis data adalah teori komunikasi masa, radio, radio komunitas, radio sebagai media informasi, teori ruang publik dan mekanisme S-T-P-F-P. metode yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah metode penelitian study kasus dengan teknik pengumpulan data yaitu wawancara dan studi pustaka. Teknik analisis data yang dilakukan oleh peneliti adalah pengelompokan data, penyajian data dan analisis data.

Penulis menyajikan data yang diperoleh dari hasil wawancara dan observasi lalu dianalisis berdasarkan teori yang digunakan. Dari penelitian tentang fungsi radio panagati Fm, diperoleh hasil bahwa fungsi radio Panagati Fm bagi masyarakat Terban adalah untuk meningkatkan pembangunan dan perubahan sosial. Hal ini terbukti dengan adanya pelatihan cara penyaringan air sungai menjadi layak konsumsi dan pembinaan tentang sanitasi yang sehat. Fungsi yang kedua adalah radio Panagati Fm merupakan radio yang berbasis informasi yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat Terban, hal ini terbukti dengan format yang digunakan oleh radio Pangati Fm, yaitu formmat Khusus. Format khusus digunakan untuk mendapatkan komposisi acara yang sesuai dengan kebutuhan informasi masyarakat. Fungsi yang ketiga yaitu ikut mengembangkan SDM untuk industri penyiaran, hal ini disimpulkan berdasarkan observasi lapangan yang menunjukkan bahwa di radio Panagati Fm digunakan sebagai tempat untuk belajar menjadi penyiar oleh remaja. Fungsi yang keempat yaitu mendukung terbentuknya masyarakat yang madani, disini masyarakat yang madani dijelaskan sebagai sekelompok masyarakat yang mengerti dan sadar akan keluhannya untuk memperoleh kehidupan yang layak baik untuk memperoleh

ABSTRAKSI

Karya tulis yang berjudul "Fungsi Radio Komunitas Bagi Masyarakat Terapan" ini dilakukan oleh peneliti sebagai karya tulis ilmiah. Peneliti menasuykat judul ini dikarenakan peneliti melihat adanya permasalahan antar kampung di kawasan Terapan permasalahan ini timbul karena adanya persaingan antar kampung yang mendorong pada terbentuknya proses komunikasi dan akses yang untuk mendapatkan informasi terapan. Untuk Keluhan sebagai pelaksanaan pembangunan. Berawal dari permasalahan tersebut kemudian sebagai pelaksanaan tidak bisa mengakses informasi yang diberikan oleh pihak Kecamatan. Begitu juga sebaliknya pihak Kecamatan juga tidak bisa menerima informasi. Aspek dan kegiatan masyarakat tentang pembangunan yang ingin diperoleh dan pihak Kelurahan Berawal dari masalah ini radio Pasaran FM didirikan, dengan tujuan untuk menjadi media informasi masyarakat Terapan. Untuk permasalahan yang diangkat oleh peneliti adalah bagaimana fungsi radio Pasaran FM sebagai media informasi. Dari rumusan masalah tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fungsi radio Pasaran FM sebagai media informasi bagi masyarakat Terapan dan untuk mengetahui proses pelaksanaan program yang berbasis informasi bagi masyarakat, serta untuk mengetahui kendala yang dihadapi radio Pasaran FM serta yang dilaksanakan oleh peneliti untuk menganalisis data adalah teori komunikasi massa, radio, radio komunitas, radio sebagai media informasi, teori yang publik dan mekanisme 2-1-4-1-P, metode yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah metode penelitian studi kasus dengan teknik pengumpulan data yaitu wawancara dan studi pustaka. Teknik analisis data yang dilakukan oleh peneliti adalah pengelompokan data, pengujian data dan analisis data. Untuk menyajikan data yang diperoleh dan hasil wawancara dan observasi lalu di analisis berdasarkan teori yang digunakan. Untuk penelitian tentang fungsi radio Pasaran FM, diperoleh hasil bahwa fungsi radio Pasaran FM bagi masyarakat Terapan adalah untuk meningkatkan pembangunan dan perubahan sosial. Hal ini terbukti dengan adanya belahan cara penyiaran air sungai menjadi layak konsumsi dan pembangunan terapan sosial yang sehat. Fungsi yang kedua adalah radio Pasaran FM merupakan radio yang berbasis informasi yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat Terapan, hal ini terbukti dengan format yang digunakan oleh radio Pasaran FM yaitu format. Khusus format khusus digunakan untuk melakukan kompetisi secara yang sesuai dengan kebutuhan informasi masyarakat. Untuk yang ketiga yaitu ilmu manajemen SDM untuk data penelitian, hal ini ditunjukkan berdasarkan observasi lapangan yang menunjukkan bahwa di radio Pasaran FM diberikan sebagai tempat untuk belajar menjadi penyiar oleh teman fungsi yang keempat yaitu membangun terdapatnya masyarakat yang terapan. Dalam masyarakat yang sudah dijelaskan sebagai sel-sel masyarakat yang terapan dan sudah akan halnya untuk memperoleh kehidupan yang baik untuk masyarakat informasi.